



ARRESTATION

La vidéo a fait le tour des réseaux sociaux. Les six jeunes – leur âge varie entre 18 et 24 ans – qui ont agressé un homme hier, aux premières heures de la matinée, au PK 6, ont été arrêtés un peu plus tard par la DSU. Nombre d'entre eux, a-t-on appris, sortent d'un séjour en prison.

Page 7

VARIOLE

A l'initiative du ministère de la Santé, un atelier s'est tenu cette semaine avec pour objectif principal l'élaboration d'un plan de préparation et de riposte contre une éventuelle apparition au Gabon de la variole du singe, dont les cas viennent de tripler en deux semaines en Europe, par exemple.

Page 5

EXÉCUTIF

L'intégration du Gabon au sein du Commonwealth le week-end écoulé et le nouvel appui budgétaire à hauteur de 94 milliards de francs consenti par le FMI au Gabon dans la foulée étaient hier au menu de la conférence de presse du porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha.

Page 3

PRISON À VIE POUR DEUX RAVISSEURS !

ILS avaient, le 23 janvier 2020 à Sucaf, kidnappé un nourrisson de 21 mois, retrouvé mort ensuite. Un drame affreux pour sa famille. Estimé Ngoussa, 22 ans, et Valérie Allogo, 42 ans, malgré des dénégations contredisant leurs aveux antérieurs, ont été condamnés à la réclusion à perpétuité par la Cour criminelle de Franceville devant laquelle ils comparaissaient en début de semaine, en ouverture de sa session.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Tchouooooooooo! Ils sont vraiment forts les mecs qui viennent de mystifier tout un pays à Sindara...

En effet, là-bas dans la Ngounié, des audacieux ont démenagé 15000 m³ de grumes dans un parc à bois pourtant placé sous surveillance judiciaire. Un coup de professionnels qui sonne comme un défi à notre justice...

Eh oui, les choses se sont passées comme dans un film de science-fiction. Une audace de la mafia dans ses œuvres. Jamais on pensait subir pareil pied-de-nez chez nous. Mais, nous y voilà. Alors que l'ancien Dégé des Forêts n'a pas encore fini de rendre compte de ses torts causés à l'État, voilà qu'arrive un troisième larron qui saisit maître Aliboron. Comment est-ce possible dans un pays réputé pour la fiabilité de ses éléments de renseignements? N'y aurait-il pas complicité quelque part sur la chaîne de décision locale, nationale ou extérieure? Et puis que dire de cette grande audace dont ont fait preuve les auteurs en agissant au petit matin au vu et au su de tous? Non, les gars, ne dites surtout pas que personne n'a rien vu, rien entendu. A moins qu'on ait bandé les yeux à tout le monde. Ça peut arriver sous les Tropiques. Dans des départements tels que les Eaux et Forêts où il y a à boire et à manger à gogo, où les intérêts des "grandes puissances" sont imbriqués, tout est possible. Mais, cela n'empêche pas d'espérer, au regard des succès passés avec les opérations "mains propres" Scorpion ou Mamba...

Alors, on attend les conclusions de l'enquête qui va nous éclairer sur ce nouveau scandale qui n'honore point notre pays quoi...

...MAKAYA

Le BOSS
de la générosité

500 F 30 min jusqu'à minuit	1000 F 70 min valable 24h	3 500 F 5H valable 7 jours	15 000 F 30H valable 30 jours
-----------------------------------	---------------------------------	----------------------------------	-------------------------------------

Chez nous,
c'est jusqu'à
5x
moins cher



Scannez le
QR Code pour
plus d'infos



Moov
Africa
Gabon Telecom

Tapez
*222*3*2#
moov-africa.ga